

Exkursion der HTL Bregenz bei der Firma HENN AG am ersten Ferienmontag, dem 07. Juli 2025



Foto@Absolventenverein

Im Rahmen einer spannenden Exkursion besuchten Lehrer der HTL Bregenz gemeinsam mit dem Absolventenverein den Hauptsitz der HENN AG im Steinebach Dornbirn. Die Firma, ein Innovationsführer im Bereich hochwertiger Kupplungssysteme, gewährte beeindruckende Einblicke in ihre moderne Entwicklung und Produktion.

CEO Matthias Nicolussi nahm sich persönlich Zeit, die Besucher über das Unternehmen zu führen und die internationale Erfolgsgeschichte von HENN zu erläutern: Mit rund 100 Mitarbeiter:innen erwirtschaftet die Firma einen Jahresumsatz von beinahe 100 Millionen Euro und beliefert über 340 Kunden in 44 Ländern. Ob Fluide, Luft oder Gase – HENN-Kupplungen finden weltweit in unterschiedlichsten Industrien Anwendung.

Besonders praxisnah wurde die Führung durch die Möglichkeit, selbst eine Kupplung herzustellen. Dieser Schritt vermittelt eindrucksvoll, wie effizient und präzise die HENN-Systeme funktionieren. Auch der ausgestellte Kühlkreislauf eines Automobils, der zahlreiche unterschiedliche Verbindungslösungen zeigte, verdeutlichte die Innovationskraft des Unternehmens.



Foto@Absolventenverein

Ein weiterer Beweis für die besondere Unternehmenskultur: HENN wurde bereits mehrfach bei „Best Workplaces Austria“ ausgezeichnet – ein starkes Zeichen für ein positives Arbeitsumfeld und Zukunftsperspektiven in der Region.

Ein herzliches Dankeschön gilt CEO Matthias Nicolussi für die inspirierenden Erklärungen sowie Julia Schwarz und ihrem Team für die professionelle Organisation und Durchführung der Besichtigung. Diese Exkursion war nicht nur informativ, sondern auch motivierend – ein Blick in eine zukunftsweisende Industrie, der viele begeistert hat.

Text©: Redaktionsteam Absolventenverein